

#BERTHAGÓMEZ

TRANSICIÓN,  
CON  
FINANZAS  
SANAS  
P12



FOTO: GUILLERMO O'CAM

#BERTHAGÓMEZ

# DESTACA FINANZAS SANAS

EN EL CONGRESO, LA FUNCIONARIA INFORMÓ QUE LA  
INVERSIÓN PÚBLICA EN 6 AÑOS ASCIENDE A 160 MIL MDP

POR FRIDA VALENCIA Y CINTHYA STETTIN



Con finanzas sanas y la inversión en proyectos a largo plazo, la actual administración busca asegurar una transición responsable para el siguiente gobierno, el cual contará con margen de maniobra para atender las necesidades de los capitalinos, afirmó Bertha Gómez, secretaria de Administración y Finanzas local.

Al comparecer ante el pleno del Congreso capitalino, la funcionaria

explicó que el gobierno desplegó un programa de inversión "sin precedentes" en el que destacó una perspectiva a largo plazo, la creación de proyectos sustentables y la inversión pública.

En ese último rubro, mencionó que en los seis años de gobierno se destinaron 160 mil 384.4 millones de pesos en inversión pública; incluida la modernización de la Línea 1 del Metro, asciende a 197

mil 759.3 millones de pesos.

"En seis años consolidamos una política de gasto cuyo eje rec-

tor es el bienestar social y económico de las y los capitalinos. Una política que pone a las personas en el centro de su actuar", sostuvo.

Asimismo, indicó que otro de los grandes cambios fue la temporalidad, ya que se propició el cumplimiento de metas parciales, a través de la aplicación del recurso con cortes anuales para efectos presupuestales, finan-



cieros y de rendición de cuentas.

Con ello, la CDMX pasó del lugar 17, en 2018, al número siete, en la actualidad, en el índice de Presupuesto Basado en Resultados de la Secretaría de Hacienda.

A la par, explicó que el compromiso de la ciudadanía y las empresas con el cumplimiento de sus obligaciones fiscales se reflejó en finanzas sanas y mayores ingresos para capital, lo que permitió que 49.4 por ciento de recursos obtenidos fueran de origen propio.

Otro de los logros destacados por la funcionaria fue el desendeudamiento en términos reales respecto a lo recibido, ya que gracias a la contratación de financiamientos bajo las mejores condiciones posibles y a la reducción del monto en el Congreso, la suma pasó de cinco mil millones de pesos en 2018, a solo dos mil 500 millones de pesos en el presente año.

Gómez recalcó que en este cierre de gestión se priorizó la conclusión de acciones, obras y proyectos, para asegurar una transición responsable, sin heredar problemas, para que la futura administración cuente con margen de maniobra para atender las necesidades de la ciudad. 

**4.1**

MIL MDP EN EL FONDO DE CAJAS DE PREVISIÓN.

**14**

MIL MDD DE IED EN EL SEGUNDO TRIMESTRE.



FOTO: GUILLERMO O'GAM

**ACTO.** La secretaria de Finanzas acudió ayer al Congreso capitalino como parte de la Glosa del VI informe de gobierno.

